

- (1) Voir le Messager de l'Atlantique N° 20, (Janvier 1993).
 - (2) Voir document ci-dessous établi en janvier 1585 pour la préparation d'une pieuse de 40 cm X 66 cm en présence de Regnault Denys et Nicolas Legendre. (Suivant le testament de Mathurin dont la copie est perdue).
 - (3) Jacques Dénys n'était pas Sieur de la Thibaudière non plus, mais Sieur du Pressoir (maison située à St-Symphorien près de Monsoudan). C'est l'aviso également de Robert Le Blant qui effectué le relevé des notaires du Châtelet à Paris (Voir le Messager de l'Atlantique N° 18, Juillet 1992).

J. M. G.

Lire: à fournir au dit Legendre et Denys (Regnault) une pierre de longueur de deux pieds et de largeur de quinze pouces ... employé en la mémoire du dit deffunt Mathurin Denys leur père et de deffunte Marie Aubert leur mère laquelle pierre il sera tenu fournir et livrer au dessus en la dite église St-Symphorien ... (26.01.1585)

Source: A.D. I.-L. Etude FOUCHER.